

Le président de la Bolivie réaffirme le caractère anti-impérialiste du processus de changements dans son pays



La Paz, 23 août (RHC)- Le président de la Bolivie, Evo Morales, a réaffirmé le caractère anti-impérialiste du processus de changements en cours dans son pays.

Il a également lancé une mise en garde contre les plans subversifs des États-Unis pour déstabiliser la Bolivie.

Au cours du meeting de remise de ressources pour la réalisation de projets dans le département de Chuquisaca, Evo Morales a rappelé qu'avant 2005, les gouvernements néolibéraux défendaient les intérêts de Washington et ignoraient les revendications du peuple.

Le président bolivien a souligné qu'avant, des normes et des lois étaient imposées pour mettre ce pays andin entre les mains des transnationales en ayant recours à des politiques d'état de siège qui justifiaient les licenciements massifs d'ouvriers et de travailleurs des mines.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/169765-le-president-de-la-bolivie-reaffirme-le-caractere-anti-imperialiste-du-processus-de-changements-dans-son-pays>



Radio Habana Cuba